

La filial británica de Corporación Dermoestética, Ultralase, está inmersa en un ambicioso plan de expansión

ULTRALASE FIRMA UNA ALIANZA ESTRATÉGICA CON EL GIGANTE ÓPTICO DE RIGO A TRAVÉS DE SU FILIAL BRITÁNICA D&A

De Rigo, multinacional presente en 80 países engloba cadenas de ópticas tan conocidas como General Óptica

D&A, su filial británica, es una de las cadenas de ópticas más antigua y prestigiosa de Reino Unido y dispone de 340 tiendas en UK

Valencia, 9 de julio de 2007.- Corporación Dermoestética, que opera en Reino Unido bajo el nombre de Ultralase, Ltd. y está especializada en la prestación de servicios oftalmológicos, ha firmado un importante acuerdo de colaboración con la cadena de ópticas británica Dollond & Aitchison (D&A), que será efectivo desde este mismo mes de julio.

D&A pertenece al grupo multinacional De Rigo, presente en un total de 80 países y que engloba cadenas de ópticas tan conocidas como “General Óptica”. Con una experiencia de más de 250 años, D&A es la cadena de ópticas más antigua del Reino Unido y dispone de 340 tiendas repartidas por todo el país.

El acuerdo de colaboración firmado recoge el compromiso por parte de D&A de recomendar a Ultralase de forma exclusiva a todos sus clientes que estén interesados en la cirugía láser ocular.

Adicionalmente, permitirá que el cliente operado en Ultralase pueda continuar sus revisiones posteriores en cualquiera de los centros D&A, facilitándoles los desplazamientos y haciendo más accesibles los servicios a través de los profesionales de esta cadena.

La integración de ambos servicios permite, por tanto, aprovechar las sinergias entre ambas sociedades y, en concreto, ofrecer un mayor valor añadido al servicio prestado por nuestra compañía.

La compañía ha decidido focalizar todos sus proyectos de crecimiento en Reino Unido en el ámbito de la cirugía láser ocular, retirándose de la actividad estética en este país. Este acuerdo de colaboración supone un paso más en el ambicioso plan de expansión de nuestra compañía en el país británico. Facilita el acceso a nuevos clientes en ciudades en las que todavía no está presente, apoyando el objetivo de crecimiento orgánico previsto con la apertura de nuevas clínicas por todo el territorio británico en los próximos 5 años.

Nueva clínica de Ultralase en Liverpool

Siguiendo este plan de expansión, Corporación Dermoestética ha inaugurado su nueva clínica en Liverpool. Con una inversión cercana a los dos millones de euros, la nueva clínica está situada una de las áreas más céntricas de Liverpool. Su extensión es de más de 600 metros cuadrados y su plantilla está compuesta por 11 profesionales, entre los que destacan oftalmólogos, ópticos y personal de enfermería.

***Para más información: Departamento de Prensa Corporación Dermoestética
teléfono 96.353.15.77**